

Tipps

ADFC-FAHRRADTOUR

Der Allgemeine Deutsche Fahrradclub veranstaltet am Sonntag, 15. Mai eine Fahrradtour zu den wilden Orchideen auf die Höfeldplatte bei Thüngersheim. Es werden einige Berge erklommen, an denen aber geschoben werden kann. Eine Einkehr ist am Nachmittag in Zell geplant. Die Route ist 35 km lang. Treffpunkt ist um 13 Uhr am Talavera-Schlösschen. Infos: ☎ (09 31)88 26 93.

„INKLUSIVES RÄUBERTHEATER“

Mi., 18. bis Fr., 20. Mai, jew. 9 bis 17 Uhr, Walderlebniszentrum, Gramschatzer Wald

Beim Räubertheater erfinden die Teilnehmer ihr eigenes Theaterstück. Es wird selbst über das Thema entschieden und dazu ein Bühnenbild mit Requisiten aus dem Wald aufgebaut. Am Ende der Tage wird das Stück auf der „Seebühne“ für Familien, Freunde und Gäste aufgeführt. Der Workshop für junge „Kreative“, mit und ohne Behinderung, von 7 bis 17 Jahren findet unter Leitung von Angela Sey (Regisseurin und Schauspielerin) statt.

Anmeldung und Info über info@angelasey.de oder 3fStudioSey, Niederhoferstr. 29, Rimpfing, ☎ (09365) 8979180 od. (0173) 1971916.

Kulturtipp

FERIENPROGRAMM

Do., 19. Mai, 9-15 Uhr

Mainfränkisches Museum, Festung Marienberg

Kinder ab 8 Jahre sind zum Ferienprogramm mit Katja Kraus eingeladen. Es geht dabei im Comics und mittelalterliche Bildgeschichten. So zu sagen also Comic früher und heute. Auch wird ein eigener Comic gezeichnet. Essen/Trinken für die Pause bitte selbst mitbringen. Kosten: 12 EUR (bitte nur mit Anmeldung, ☎ (0931) 205 940

Musik

WÜRZBURG

Dom St. Kilian: Sa., 19 Uhr, Würzburger Orgel-Trilogie: Veni Creator, Werke von Maurice Duruflé, Max Reger, Improvisationen; Stefan Schmidt, Orgel

St. Johanniskirche: So., 19.30 Uhr, Bach-Kantaten, Kantaten: „Wer mich liebet“ (BWV 59), „Er rufet seinen Schafen mit Namen“ (BWV 175) und „Erwünschtes Freudenlicht“ (BWV 184); Bach-Kantaten-Club Würzburg

GERBRUNN

Kulturbühne, Hauptstr. 7: Sa., 20 Uhr, 2InJoy, Soul & Popjazz-Duo, Gitarre und Gesang

HAUSEN-FÄHRBRÜCK

Wallfahrtskirche: Mo., 17 Uhr, Fränk. Mariensingen, Mitwirkender: Hofheimer

Ganz Franken im Weinglas

Heike Philipp unter Top 50



Das ist eine ziemlich einzigartige Geschichte, die das „Backöfele“ sich in schöner Tradition leistet: eine große Weinverkostung mit bekannten Winzern und Weinexperten zur Auswahl der Weine des Hauses.



Backöfele-Chef **GERD EHEHALT** (ganz links) ist stolz darauf, das größte Angebot an Weinen aus guten Häusern in ganz Franken anbieten zu können. Auch diesmal hatte Geschäftsführer **CHRISTOPHER THUM** (Zweiter von rechts) wieder bekannte Namen um sich versammelt. Er hat einen schweren Unfall knapp überlebt und freute sich nach mehreren Operationen nun besonders, diese Runde wieder leiten zu können. Gekommen war unter anderem der Auernhofer Winzer **CHRISTIAN STAHL** (rechts), ein Shootingstar der jungen Wein Szene Frankens. Mit dabei so bekannte Winzer wie Rudolf May aus Retzstadt und Jürgen Hofmann aus Röttingen. Mit im Verkosterteam Herbert Gier, der Küchenchef des Backöfele, Michael Braun von den Becksteiner Winzern, Benjamin Rohde von der Agentur 3WM, Axel Schmidt vom Bürgerspital Würzburg und Sommelier Sebastian Schütz vom Juliuspital. Die Runde hatte ordentlich zu tun, denn zu verkosten waren rund 150 Weine, an der Spitze natürlich Silvaner und Riesling von namhaften Winzern, Weingütern und ausgewählten Genossenschaften. FOTO: KRIENER